

SIDA : des tests rapides et faciles pour généraliser le dépistage

Compte Test - 2012-11-30 17:49:00 - Vu sur pharmacie.ma

Les tests de dépistage rapide du virus du sida (ou TROD pour Test rapide d'orientation diagnostique) sont simples à utiliser et fournissent un résultat de séropositivité ou de séronégativité dans un laps de temps compris entre quelques minutes et une demi-heure. Pour cela, il suffit de fournir un échantillon de sang prélevé au bout du doigt. En France, la plupart de ces tests sont réalisés dans les Centres de dépistage anonyme et gratuits (CDAG) ou dans les laboratoires et peuvent même être proposés par des bénévoles membres d'association puisque aucun geste médical n'est nécessaire.

Le Dr Olivier Taulera, médecin généraliste, spécialiste du sujet estime que "le dépistage devrait être systématisé dans les consultations chez le médecin généraliste" alors que "les médecins ne proposent pas le dépistage en dehors des consultations spécialisées".

A la veille de la Journée mondiale de lutte contre le Sida, la ministre de la santé française a indiqué sur France Info : "il faut diffuser de façon beaucoup plus forte ces tests rapides qui permettent dans l'anonymat à des hommes et à des femmes (...) de se faire dépister. L'année prochaine, les financements seront renforcés pour cette action".